
令和４年度 VOL．２ 

運営委員会だより 
田柄第二小学校ＰＴＡ本部 

この「運営委員会だより」は７月１日に開催された運営委員会での報告を基に作成しました。 

 

【校長先生のお話】 
 

 出張のため、不在 

 

 

 

【副校長先生からのお話】 
皆さま、暑い中お集まり頂きありがとうございます。連日異常な暑さで、ここまで来るのにも

汗だくだったと思いますが、子どもたちも毎日頑張っています。学校では、エアコンを低く設定

しても、換気をしているためなかなか涼しくなりません。しかし、子どもたちはとても元気で

す。プールも始まって楽しそうに過ごしています。 

先日は 『PPP』 というパフォーマンスの団体をお招きして、久しぶりに演奏・ショーをみん

なで楽しむことができました。こういうことが少しずつできるようになり、子供の心が震えるよ

うな体験・経験をたくせんさせてあげられると良いと思っています。 

7月の 2週目には 2年生・4年生の学習発表会もあり、頑張って準備しているところです。 

ＰＴＡ活動につきましても、それぞれの委員会で活動して頂きありがとうございます。まもなく

1学期が終わりますが、お互いに情報の交換をしながら、今後どのようにしていくか皆さまのご

意見を頂いて、より良い活動ができるようにしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

【ＰＴＡ本部活動報告】 
５月１８日 卒業対策委員会引継ぎ 

２５日 第一回運営委員会だよりの名簿ページ 印刷・配付 

２７日 5月総会資料 印刷・配付 

 ６月 ２日 総会決議書 回収・集計 

    ３日 総会決議書 回収・集計 

 ４日 光が丘地区ＰＴＡ第一回情報交換会（ＺＯＯＭ） 出席 

 ６日 会費集金のお便り 印刷・配付 

 ９日 ＰＴＡ室キャビネット納品 

１０日 役員募集のお便り 印刷・配付 

１４日 会費集金前日お便り 配付 

１５日 会費集金 

１６日 ホタル観賞会中止のお知らせ 印刷・郵送 

１７日 小 P連第一回会長会 出席 

１８日 広報誌の写真撮影 

２４日 本部役員募集面談 

    学童事故傷害見舞金制度のお便り 印刷・配付 

２８日 北町はるのひ児童館運営委員会 出席 

２９日 青少年育成第七地区委員会情報交換会 出席 

 

 



【各委員会活動報告】 
 

＜学年委員会＞ 

 6月 15日 会費集金のお手伝い 

 

＜推薦委員会＞ 

６月１１日 各委員会の免除内容についてのアンケート 印刷・配付 

１７日  

～２１日 アンケートの回収・集計 

 

＜厚生委員会＞ 

５月２６日 今年度の活動内容の確認・共有 

６月２１日 ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジ回収のお知らせ 印刷・配付 

      ベルマークの仕分け作業 

 

＜広報委員会＞ 

６月１３日 全体説明会 

   １４日  

～１７日 取材活動 

   ２３日 紙面打合せ 

 

＜教養委員会＞ 

５月１９日 年間活動計画・活動内容について話し合い 

 

 

＜校外委員会＞ 

５月１８日 第四地区第一回総会に参加 

６月 ２日 ひまわり１１０番のプリント 配付 

第七地区部会 出席 

   ３日 第七地区部会 出席 

   ４日 水泳教室のお手伝い募集 

   5日 高学年レクのお手伝い募集 

 

 

 

【今回の議題】 
◇Ｗｉ－Ｆｉ設置について 

ＰＴＡ室にＷｉ－Ｆｉの設置を検討しておりましたが、以下の理由により今年度の設置を見送る

ことにいたしました。 

・Ｗｉ－Ｆｉ設置にあたり、運用ルールや使用マニュアルがない。 

・保護者さまへのＷｉ－Ｆｉ設置の理解が得られていない。 

 

運用マニュアルやルールの作成、本部及び各委員会のＰＴＡ室でのインターネット環境の必要

性が高まり、また保護者さまへの理解が得られるようになりましたら、改めて検討させていただ

くことにいたしました。 

 

◇ペーパーレス化について 

すべてのお便り等をホームページに掲載するのではなく、個人名の記載があるお便りや回収の

必要性のあるお便りに関しましては、これまでどおり紙で配付させていただきます。 



お便り等により、臨機応変に配付方法を検討してまいります。 

またお便り等の内容によっては、パスワードを設定させていただきますので、ご理解のほど宜

しくお願いいたします。 

 

◇推薦委員会よりアンケート集計結果のご報告 

 先月の推薦委員会からのアンケート結果をご報告していただきました。 

 今回の結果を参考にさせていただきます。 

 保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

【厚生委員会からのお知らせ】 
今年度のアルミ缶回収は行わない方針です。 

 

【校外委員会からのお知らせ】 
 ひまわり１１０番に新規での加入が 2件ありました。 

 

 

 

【ＰＴＡ本部からのお知らせ】 
ＰＴＡバレーボール部が女性スポーツ大会で準優勝いたしました。 

 おめでとうございます。 

 

 ～ 次回の運営委員会は 9月１２日（月）を予定しております。～ 


